

ほっぺにチュッ

川島 健史郎 くん
(赤館・1歳5カ月)

歩くのが得意になりました。車を見るのが大好きで、おじいちゃんと一緒に見に行くんです。



柳館 剣心 くん
(東台3区・1歳8カ月)

やんちゃで元気一杯。ポーズをとって仮面ライダーに大変身。おにいちゃんにも負けないぞ！



1月のテーマ
「新年の誓い」



新年の誓い

1. 今年こそムダ使いはしない。
2. 今年こそ宝くじはセーブする。
3. 今年こそ健康に気を付ける。
4. 今年こそアルコールはセーブする。
5. 今年こそ欲張らない。

(因幡一男さん・姥沢)

4月から中学3年生になります。私にとって、この1年で1番大切なことは「受験勉強」です。今から気が遠くなりませんが、精一杯頑張ります。そして、どんな事にも積極的にチャレンジして、去年よりも一回り成長できればいいな、と思います。

(三浦詠美さん・中道)

今年こそはダイエット！と思っています。おとしも同じ事を思っていたのですが、昨年2月に妊娠がわかり、出産を経た現在でもまだダイエットできません。先日、子育て相談室の親子でリズム体操に参加し、ちょっと意識改革。自宅でストレッチを始めてみました。春になったら、息子(1歳)

真中公民館に飾られた富樫初雄さん(板沢)の菊の花



「日の丸」



「市章」

と一緒に散歩もして、健康的にやせるゾーと思っています。

(成田夏子さん・御成町3丁目)

70年近く生きてこられたことで満足しているが、世界中の人たちが、いつでもどこへでも自由に行ける地球になってほしい。個人的には、40年以上書き続けている日記(自分史)を継続し、毎日の1万歩も続けたい。健康は家族のためにも。

(吉田一雄さん・長根山)

今年大館を出ます。今はアルバイトをしています。地元で就職が見つからずやむなく、私は大館が好きなので必ず戻ってきます。戻った時、街がどうなっているか

楽しみです。大館頑張れ！

(斎藤あきさん・桂城)

実家にいたころは、親とはぶつかってはかり。結婚して、親孝行もまともにできないまま、親元を離れてしまいました。今は子どももできて、子育てで手一杯。子どもは2歳になりました。今年は遊びに行く予定なので、少しでも親孝行をしたいと思っています。

(井上茜さん・南神明町)

ハチ公ひろばでは、
・ 毎月のテーマに関係する思い出話やエピソード
・ 自筆のイラストや決定的な瞬間などの写真
を募集しています。

2月のテーマ:「節分」

応募先 〒017 8555

大館市宇中城20番地

広報大館「ハチ公ひろば」係

締め切り:1月11日(土)

イラスト、写真は随時受け付け。

☎総務課

☎49 3111 (内線258)



でんごん板

洋裁サークル「クローバー」
会員募集

とき・毎週木曜日
9:30~12:30

ところ・中央公民館
会費・月額3,000円
持ち物・裁縫道具一式

☎申問 島山さん ☎42 4392